

Unfallserie auf der B2 hält an!

Göpfritz/Wild – Am Dienstag dem 1. Januar 2002 um ca. 19.15 Uhr kam es auf der B2 aufgrund der widrigen Wetterverhältnisse erneut zu einem Verkehrsunfall.

Ein aus Wien stammender PKW – Lenker war mit einigen Familienmitgliedern, darunter auch ein 2 Monate altes Baby, nach Waidhofen unterwegs um Verwandtenbesuche zu erledigen. Kurz vor Göpfritz verlor er aufgrund der herrschenden Schneeglätte auf der B2 die Kontrolle über sein Fahrzeug und schlitterte mit seinem Fahrzeug, Marke Mercedes E220, über die Gegenfahrbahn in einen ca. 2m tiefen Graben.



Die Kameraden der FF Göpfritz konnten das Fahrzeug mittels RLF und Seilwinde bergen. Probleme machten zum Teil nur die Schneemassen und der eisige Wind der zur Zeit der Bergung fegte. Die Bergung selbst ging ohne Probleme über die Bühne, auch hier zeigten sich wieder einmal die Vorteile der 5 Tonnen - Seilwinde an unserem RLFA 2000.





Verletzt wurde niemand, am Fahrzeug entstand auch nur geringer Sachschaden, sodass der Lenker sein Fahrzeug ohne nennenswerte Probleme weiterlenken konnte. Die B2 war für kurze Zeit wechselseitig gesperrt und daher nur erschwert passierbar.